近況報告(上田六五会のことなど)

丸山幸雄(2組)

六五会はご存知の通り、65期から名づけた会で、現在13名の メンバーで運営しています。

現在、会長の若林健君(9組)のもと、毎月21日に別名「酒飲みご苦労会」を上田で開いています。

最近は、コロナ禍で話題に乏しくなってしまうのは仕方ありませんが、6月21日例会では、初めての大屋-上田のウォーキングを実施して好評でした。(HPで既報)

8月の例会は上田でもコロナ感染が酷くなり、残念ながら中止となりました。



以下は私の近況(トピックス)です。

2年ぶりのジャズコンサートに

毎年、上田市房山(中央5丁目)の浄楽寺で行われているジャズの生演奏が、2年ぶり、7月11日(日)に開催されました。

当日はジャズ好きの私も聴きに行きました。このご時勢ですので、聴衆はいつもより少な目でしたが、久しぶりに生演奏を楽しみました。

六五会のメンバーで同期会代表幹事、布施修一郎君(6組)もアルトサックスで出演していましたが、大変ご苦労様!

ジャズのライブ演奏は主にレストランなどで行われるわけですが、会場が三密どころか過密となってしまうので、現状ではなかなか開けないようです。

一日も早く生演奏が楽しめる日のくることを心待ちにしている今の心境です。

以上

(2021年8月21日記)